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Мұнай және газ
Команда  GRATA  International  обладает обширным опытом в реализации комплексных проектов в нефтегазовой
сфере. В нашем штате свыше 250 квалифицированных юристов, которые специализируются в различных отраслях
права, тем самым обеспечивая полностью интегрированное обслуживание.

Более 30 лет GRATA International сопровождает нефтегазовые сделки и оказывает полную правовую поддержку на
протяжении всей производственно-сбытовой цепочки.

Мы окажем вам поддержку и проконсультируем с учетом динамично меняющейся рыночной среды и поможем в
оценке рисков и возможностей.

Услуги:

Юридическое содействие в получении прав недропользования;

Консультирование по контрактам на недропользование;

Консультирование  по  контрактам  на  поставку  и  транспортировку  газа  и  нефтепродуктов,  в  том  числе,  с

использованием принципов “take or pay”;

Сделки  по  слиянию  и  поглощению  (M&A)  в  отношении  проектов  по  недропользованию:  комплексная

юридическая оценка, подготовка договора купли-продажи, передача активов, получение отказа государства от

прав приоритетного приобретения объекта недропользования;

Юридическое содействие при создании и последующей деятельности совместных предприятий;

Аудит деятельности компаний на соблюдение требований экологического законодательства, сопровождение

экологических споров;

Государственные  проверки  и  государственное  регулирование:  юридическое  сопровождение  и  защита

интересов;

Налогообложение и налоговые споры: аудит и споры;

Трансфертное ценообразование: структуризация экспорта, аудит, споры;

Соглашения о разделе продукции;

Соглашения о совместной деятельности;

Разрешение споров и многое другое.

Брошюра:
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Рекомендации
OMV Petrom Kazakhstan

АО Мангистау Мунай Газ

Maersk Oil  Kazakhstan

ТОО «СП «Тенге»

Turkish Petroleum International company limited

VEBA OEL KASACHSTAN GMBH

PHYSTECH

https://gratanet.com/laravel-filemanager/files/3/Oil_&_Gas_global_ru.pdf
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/nIujLaeldnyF4KMfmcjN6sVBFuLugxCsMcApaF8V.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/FeFQYLAlfMpCjYV8whrKpmVfLiMsxjZcBUA401U7.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/FeFQYLAlfMpCjYV8whrKpmVfLiMsxjZcBUA401U7.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/k9xf0I4kl26IydM0PtKMvSjPVbUHXAE9UuIbyp1q.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/UMdqgVL0BziukQsud0O3sRhn5ZVtd3s4pgAeV6On.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/B8tjIo3tr30hBkXgW4yelfMw0jBEi2vMQcZyuvzu.jpg
https://gratanet.com/storage/recommendations/original/7MkBAO0MWRlMgZaYwjUYN22HhgQRZe93zcTuGPYT.jpg
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Саладағы марапаттар
Әзірбайжан

Chambers & Partners, Band 3,
2020

"Prominent regional firm regularly

providing local law support to

international clients active in the oil

and gas and mining industries".

Қазақстан

Chambers & Partners, Band 3,
2017-2019

Sources highlight the firm's pragmatic

approach to projects as a particular

strength. One reports that the team

has "a lot of experience and

knowledge and they are focused on

the needs of the client".

Legal 500, Tier 1, 2019

GRATA International handles matters

across the full energy and natural

resources spectrum, including

renewables.
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Asialaw Profiles, Highly
Recommended, 2016-2019

Asialaw Profiles, 2020

GRATA International has been

identified as one of the leading firms in

Kazakhstan and was placed in the

highest tiers - "outstanding" and

"recommended"

Chambers & Partners, Band 3,
2020

"Prominent regional firm regularly

providing local law support to

international clients active in the oil

and gas and mining industries".

Legal 500, Tier 1, 2020

In energy and natural resources

practice, GRATA confirmed its

position as one of the most

experienced teams in Kazakhstan's

oil&gas and mining sectors.

Asia-Pacific, Asialaw Profiles
2021

The team of GRATA International was

ranked among the best firms in

Kazakhstan and placed in the highest

tiers - "outstanding" and

"recommended" in General Business

Law, Energy, Oil&Gas, Construction

Ресей

Коммерсантъ 2022
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Тәжірибе

Азербайджан
Консультирование местного представительства иностранной нефтяной компании по вопросам ликвидации

и отмены регистрации в Азербайджане;

Консультирование  Optilan (UK) Limited,  субподрядчика крупной нефтяной компании в Азербайджане, по

корпоративным  аспектам  роспуска,  регистрации  ООО  и  передачи  активов  от  ликвидируемого

предприятия;

Предоставление юридических услуг и регулярных обновлений в проекте  «Trading Oil  Due Diligence» для

компании, занимающейся оптовой торговлей британского и европейского природного газа;

Создание дочерней компании  Saudi Aramco в Азербайджане, консультирование по вопросам налогового

режима PSA в стране, законов о занятости, иммиграционных законов, контрактов и т.д.;

Выступление в качестве местного юрисконсульта компании Statoil в сделках по аренде недвижимости;

Консультирование  крупной  британской  энергосервисной  компании  по  вопросам  передачи  бизнеса  в

Азербайджане другому крупному международному бизнес-игроку;

Предоставление юридических услуг компании по управлению отходами бурения (AA Services) в отношении

переговоров по договору об утилизации отходов с BP Azerbaijan;

Консультирование BP Global через BP Turkey по товарным знакам (законы о правах потребителей, рекламе и

т. д.);

Консультирование ONGC Videsh (Индия) в отношении приобретения доли в ACG и BTC;

Консультирование  крупного  японского  банка  по  вопросам  приобретения  доли  участия  в  кредитной

договоренности и обустройстве объекта, включающего основной экспортный трубопровод «Баку-Тбилиси-

Джейхан» в качестве обеспечения. Проведение  Due-Diligence аудита и подготовка ряда меморандумов,

консультирование по вопросам эффективности и надлежащей регистрации соответствующих соглашений

об ипотеке земли и объектов, и т.д.;

Консультирование  крупной  китайской  компании  по  приобретению  доли  участия  в  соответствии  с

Соглашением «О разведке,  разработке и  разделе продукции для Абшеронского оффшорного блока в

азербайджанском секторе Каспийского моря» Консультирование по вопросам лицензий /  разрешений,

антимонопольного законодательства, согласия  SOCAR, правовых / практических рисков, опубликования

юридических меморандумов и подготовки проектов документов и т. д.;

Консультирование  европейской  нефтяной  компании  по  приобретению доли  участия  в  соответствии  с

Соглашением  «О  разведке,  разработке  и  разделе  продукции  для  блока,  включая  район  Падар  и

прилегающие  перспективные  структуры  в  Азербайджанской  Республике».  Проведение  юридического

аудита  и  подготовка  юридических  заключений,  консультирование  по  вопросам  финансирования,

занятости,  окружающей  среды,  лицензий  /  разрешений,  антимонопольного  законодательства,

безопасности,  согласия  SOCAR,  юридических  /  практических  рисков,  налога,  иностранной  валюты,



Мұнай және газ www.gratanet.com 7 - 21

Local Knowledge
for Global Business

www.gratanet.com

составления  документации,  написания  официальных  запросов,  выдачи  юридических  меморандумов  и

официальных юридических заключений и т.д.;

Консультирование европейской нефтяной компании по  приобретению доли участия в  Соглашении «О

восстановлении,  разведке,  разработке и  разделе продукции для блока,  включающего месторождения

Мишовдаг и Келамеддин в Азербайджанской Республике»;

Консультирование  по  вопросам  законодательства  Азербайджана  /  выступление  от  имени  азиатской

нефтяной компании по многомиллионной сделке, связанной с приобретением доли участия в Соглашении

«О разведке, разработке и разделе продукции для оффшорного блока, включая перспективную структуру

Инам в азербайджанский сектор Каспийского моря»;

Проверка соответствия отчета об  юридическом аудите,  подготовленном международной юридической

фирмой в связи с Соглашениями  (i) «О разведке, разработке и разделе продукции для трех блоков Юго-

Западного  Гобустана  Азербайджанской  Республики»  и  (ii)  «О  Разведке,  разработке  и  распределении

продукции  для  трех  блоков  Юго-Западного  Гобустана,  включая  Шихзагирли,  Шейтануд,  Бюргют,

Донгуздыг,  Нардаран,  Ильхичи,  Запад  Адживели,  Сунди,  Восточный  Адживели,  Турагай,  Кянизадаг,

Западный Дуванны, Дуванайс, Солахай-Дай и Солахай Да Азербайджанской Республики»;

Консультирование  Total  S.A.  по  вопросам внедрения  схем распределения  работников  в  Азербайджане

совместно с Shearman & Sterling;

Обеспечение постоянного юридического сопровождения иммиграционного процесса, то есть получения

разрешений на работу, разрешений на проживание, бизнес-виз для сотрудников ряда нефтяных компаний

и их субподрядчиков в Азербайджане;

Консультирование  Aggreko (Middle East)  Limited,  поставщика инженерных решений для систем питания,

охлаждения, отопления и сжатого воздуха для нефтегазовых операций в верхнем, среднем и нижнем

течении;

Выступление в качестве юрисконсульта в проекте  M&A крупнейшей нефтегазовой компании Саудовской

Аравии в Азербайджане: в обязанности  GRATA  входило предоставление консультаций по требованиям

законодательства Азербайджана, составление и ведение переговоров с SPA клиента и его регистрация;

Консультирование иностранной нефтяной компании по вопросам приобретения доли участия  SOCAR  в

рамках  PSA  в отношении газового сектора в  Азербайджанской Республике;  проведение юридического

аудита операционной компании в рамках PSA, рассмотрение существенных договоров и других документов

по  транзакциям,  а  также  предоставление  клиенту  отчета  о  юридическом  аудите;  консультирование

иностранной  нефтяной  компании  по  вопросам  трудового  права,  охраны  окружающей  среды,

лицензий/разрешений,  антимонопольного  законодательства,  безопасности,  правовых/практических

рисков,  которые  могут  возникнуть  в  связи  с  транзакцией.

Беларусь
Разработка договоров на экспортную поставку и транспортировку газа, нефтепродуктов с использованием
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принципов “take or pay”, сопровождения структурирования сделок;

Разработка  договоров  на  поставку  нерезидентами  оборудования  для  целей  нефтепереработки  и

консультирование по вопросам их исполнения на территории стран ЕАЭС;

Правовое  сопровождение  проекта  по  обеспечению  объекта  по  промышленной  окраске

металлоконструкций отопительным оборудованием на альтернативных (кроме газа) источниках топлива,

согласованию  проектной  документации  и  ее  государственной  экспертизе,  правовое  сопровождение

получения документов, необходимых для ввода объекта в эксплуатацию;

Правовое сопровождение инвестиционного проекта по строительству комплекса по приему, хранению,

переработке и смешиванию сжиженных углеводородных газов: подготовка инвестиционного договора,

договора генерального строительного подряда, договоров купли-продажи сложного оборудования;

Правовое  сопровождение  процесса  получения  прав  на  дополнительные  земельные  участки  для

строительства  внеплощадочных  сетей  газоснабжения  на  землях,  не  предоставленных  инвестору,  на

период строительства таких сетей.

Китай
Консультирование  Gepetto Oil  Technology Group Co.,  Ltd по вопросам регистрации дочерней компании в

налоговых и государственных органах;

Консультирование  китайской  компании  по  приобретению  АО  Aman  Munai  Exploration  в  Казахстане.

Проведение комплексной юридической экспертизы (due diligence) приобретаемой компании.

Консультирование  Zhongman  Petroleum  and  Natural  Gas  Group  Corp.,  Ltd.  и  группы  ее  компаний  по

корпоративным вопросам, связанным с нефтегазовой деятельностью в Республике Казахстан, включая

вопросы в отношении слияний и поглощений;

Комплексная юридическая экспертиза  (due diligence) корпоративных и трудовых аспектов деятельности

приобретаемых компаний для Zhongman Petroleum and Natural Gas (Gulf) FZE;

Консультирование  китайской  нефтегазовой  компании  (конечный  бенефициар)  по  вопросам

внутрихолдинговой сделки и антимонопольного регулирования в отношении приобретаемой компанией,

зарегистрированной в ОАЭ, акций компании, зарегистрированной на Каймановых островах;

Поддержка в антимонопольном согласовании для китайской нефтяной компании, зарегистрированной в

ОАЭ, сделки по присоединению к учредительному договору казахстанской нефтегазовой компании;

Консультирование  MIE Holdings Corporation,  одной из лидирующих компаний по добыче нефти и газа в

Китае,  в  отношении покупки 100% доли участия казахстанской нефтяной компании ТОО «Емир Ойл»

(совокупная сумма сделки 170 млн.  долларов США),  включая получение необходимых согласований с

Правительством Казахстана, проведение комплексной юридической проверки, структурирование сделки,

участие в переговорах по договору купли-продажи и обеспечительным договорам;

Сопровождение (в качестве консультанта по местному праву)  MIE  Holdings  Corporation  при нескольких

выпусках облигаций на гонконгской фондовой бирже в период с 2013-2016 года;
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Консультирование  китайского  банка  развития  по  вопросу  финансирования  строительства

нефтеперерабатывающего  завода  в  Таджикистане,  юридическая  проверка  и  выпуск  юридического

заключения;

Консультирование  китайской  крупной  нефтегазовой  компании  по  вопросу  изъятия  инвестиций  в

Таджикистане.

Кипр
Консультирование клиентов по вопросам лицензий на поиск, разведку и эксплуатацию углеводородов;

Предоставление клиентам информации о раундах торгов, типах лицензий, их сроке действия, а также

условиях;

Консультирование  крупного  иностранного  инвестора  по  вопросам  регулирования  -  консультации  по

вопросам соблюдения внутренних, европейских и международных законов и правил в энергетическом

секторе;

Консультирование  клиентов  по  вопросам  ведения  переговоров  и  оценки  условий  контрактов  в

коммерческих сделках с нефтью и газом;

Анализ  соглашений  о  совместной  деятельности  –  формирование  консорциумов,  уровней  участия  и

обязательств;

Разработка международных контрактов на бурение и обслуживание;

Предоставление  юридического  заключения  по  корпоративным  вопросам  энергетики,  таким  как

корпоративное структурирование, налогообложение и управление.

Georgia

Advising international contractors working in Georgia’s oil and gas pipeline projects on tax, corporate and labor law

issues.

Kazakhstan

Advising MUNAILY KAZAKHSTAN LLP, a medium sized oil company with large confirmed oil deposits, on a company

restructuring issues including bringing on board of Directors a big Chinese investor. We have been involved in drafting

of all transactional documents, obtaining relevant governmental approvals and the closing of the deal;

Advising VOSTOK NEFT Service LLP, a large drilling company in Kazakhstan mostly providing services to a China

National  Petroleum  Company,  on  tax  dispute  related  to  corporate  income  tax  and  VAT  charges  including

representation of the Client in the Ministry of Finance of the Republic of Kazakhstan and in court against the tax

committee of the Republic of Kazakhstan;

GRATA has advised Positive Invest LLP on its sale to Nostrum Oil & Gas, LSE listed company. Nostrum Oil & Gas PLC

has agreed, subject to certain conditions, to acquire 50% of Positive Invest LLP, which holds the subsoil use rights to
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the Stepnoy Leopard licences in North Western Kazakhstan. One of the conditions precedents required by Nostrum

for its acquisition of the remaining 50% in Positive Invest is the extension of the Stepnoy Leopard licences by 25 years.

GRATA has also advised Positive Invest on extension of the production period under Stepnoy Leopard subsoil use

licences for 25 years: negotiations with the Ministry of Energy of the Republic of Kazakhstan, drafting subsoil use

contract;

Advising Oil&Gas business unit of ENKA on its joint venture with local company Batys Munai Services LLP, including

representation of Enka in negotiations with Kazakh partner, structuring the joint venture and its further tender bid to

NCOC, operator of Kashagan oilfield (the largest oilfield in Kazakhstan);

Advising Baker Hughes an American international industrial service company and one of the world's largest oil field

services company, on creation of two joint ventures with local partners in Kazakhstan: drafting shareholder agreement,

charter documents of the joint ventures, structuring of corporate governance and management of the JVs; Advising

Korean National  Oil  Corporation (KNOC) on exiting from the Zhambyl project in the Caspian Sea ($250 million

investments exploration project):  structuring the sale of  a  27% stake in Kazakhstan's  offshore Zhambyl  oil  block,

drafting  and  negotiating  the  Sale  Purchase  Agreement  (SPA)  and  assignment  agreement  with  KazMunaiGas

(Kazakhstan National Oil and Gas Company);

Advising Total SA in acquisition of Maersk Oil;

Advising  NCOC  (operator  of  Kashagan,  the  world's  largest  oil  discovery  of  the  last  40  years)  on  corporate  and

regulatory matters, state inspections, environmental disputes;

Representing Baker Hughes, a leading supplier of oilfield services, products, technology and systems to the worldwide

oil and natural gas industry, in its tax, customs, commercial and labour disputes in Kazakhstan;

Representing ENKA (Turkish construction conglomerate) in a complex USD 98 million dispute with a customer arising

out of several EPC contracts;

Advising ENKA on corporate, commercial and other legal matters related to its investments in Kazakhstan;

Advising  MOL  Group,  a  leading  integrated  Central  &  East  European  oil  and  gas  corporation  headquartered  in

Budapest, Hungary, regarding its subsidiary in Kazakhstan - Ural Oil and Gas LLP (joint venture of MOL, Sinopec and

KMG EP), including negotiating and entering into a 25-year Production License Contract for the Rozhkovsky gas and

condensate  field  of  Fedorovsky  block,  structuring  gas  processing  scheme  arrangements  (Memorandum  of

Understanding, joint cooperation agreement, SPA) with Zhaikmunai JSC;

Representing Maersk Oil, an international oil and gas company with operational production of over 500 000 barrels of

oil equivalent per day, in tax disputes with Kazakhstan state authorities;

Advising MIE Holdings Corporation, one of the leading independent upstream oil and gas companies in China, on its

purchase of 100% shares of Emir Oil LLP for aggregate consideration of $170 million, including obtaining the approvals

from the Government of Kazakhstan. Carrying out legal Due Diligence, structuring transaction, negotiating SPA and

Shares Pledge Agreements;

Acting as a local Kazakh counsel for MIE Holdings Corporation on their several Senior Notes Offerings on the Hong

Kong Stock Exchange between 2013- 2016;

Advising OMV Petrom S.A.,  the largest  oil  and gas producer in South-East Europe,  on its  subsoil  use activity  in



Мұнай және газ www.gratanet.com 11 - 21

Local Knowledge
for Global Business

www.gratanet.com

Kazakhstan and tax disputes with Kazakhstan state authorities;

Advising ONGC, a large Indian multinational oil and gas company, on its investments in Kazakhstan (corporate, M&A,

tax and labour issues);

Advising Zhaikmunai LLP, subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC, LSE listed Company, on matters on Productions

Sharing Agreement, hedging, tax and transfer pricing issues;

Advising KazTransGas JSC, the largest Kazakh gas supply company, representing the interests of the State on the gas

market of Kazakhstan and the world, for acquisition of the assets of Tbilgazi JSC;

Advising Eni S.p.A and ENRC NV on Kazakh labour law matters;

Advising the Kazakh branch of SINOPEC Engineering (Group) Co., Ltd. on various issues of the Company's activities in

Kazakhstan,  including  tax,  customs,  labour  issues.  Advising  the  Company  on  the  performance  of  contractual

obligations under the EPC contract for the reconstruction of the Atyrau refinery;

Advising Tethys Petroleum Limited on the commercial, corporate, tax, customs, labour laws of Kazakhstan, as well as

on subsoil use activities.

Кыргызстан
Консультирование Advising Chifeng Debao Real Estate Development Co., Ltd по вопросам приобретения НПЗ и

передачи прав на недропользование и лицензии. Юристы GRATA провели полноценный аудит двух

местных компаний. Одна из компаний обладает лицензиями на недропользование, другая владеет НПЗ.

Консультирование включало в себя следующие вопросы:

Проведение оценки правого и регулятивного поля Кыргызстана для выявления возможностей
передачи лицензий на недропользования и подготовка рекомендаций для дальнейших шагов по
передачи данных прав;
Переговоры с надзорными органами по вопросам передачи прав, получения информации о компаниях
и изучения потенциальных рисков, связанных с деятельностью компаний;
Консультирование по налоговым, земельных, экологическим вопросам, структуре сделки и вопросам
регистрации;
Участие в переговорах с продавцом, помощь в обсуждении условий сделки;
Подготовка, изучение и редактирование договора о передаче лицензионных прав и договора о
продаже НПЗ;
Подготовка и предоставление юридических заключений;
Переговоры с органами власти и их представителями, а также с акционерами.

В результате работы юристов GRATA International в обеих частях проекта, стороны заключили договоры о
продаже лицензий на недропользование и приобретении НПЗ. 

Монголия
Консультирование  ТОО  «Роснефть  Монголия»,  осуществляющего  оптовую  и  розничную  продажу

нефтепродуктов в Монголии, по вопросам внесения изменений в Устав;
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Консультирование  Кипрской  инвестиционной  компании  по  вопросам  регулирования  производства  и

оптовой продажи нефти в Монголии;

Консультирование  Кипрской  инвестиционной  компании  по  вопросам  правовой  защиты  технологии

производства нефтепродуктов и акцизов на нефтепродукты в Монголии;

Консультирование  Белорусской  компании-инвестора  по  вопросам  получения  лицензии  на

нефтеперерабатывающий завод.

Russia

Moscow, Russia

Advising Repsol,  a leading Latin American oil  and gas company regarding the acquisition of a 100% stake in the

Russian company Evrotek, a mineral developer;

Advising a German bank on a syndicated secured loan of $125 million for a Russian oil company and its restructuring;

Advising a German bank on pre-export financing to a number of Russian oil companies;

Advising a French bank on a $100 million syndicated secured loan for a Russian oil company;

Advising a British bank on the issue of Eurobonds, loan participating bonds in the amount of 2.5 billion RUB as part of

its issuing debt programme to finance a loan to a borrower engaged in oil transportation;

Advising a major Russian energy company on gas supplies to its foreign counterparties;

Advising a foreign participant on aspects of the Russian law regarding a production sharing agreement in the Russian

Federation and provision of support to the joint development of oil and gas fields in the Russian Federation by several

partners;

Advising a major Japanese trading house regarding the supply of gas facilities to gas distributing plants for a Russian

energy company;

Representation of a major international oil trader regarding a $1 million dispute with a Russian oil company arising from

crude oil exports, as well as representation of the client in enforcement proceedings.

Samara, Russia

Representing the interests of Samara-Nafta CJSC(an oil production company), the majority shareholder of which was

the American Hess Corporation. Representation in court in contesting the results of the on-site tax audit with the

amount of additional charges of USD 500,000. Also, interests were presented in court for the protection of company

assets directly related to oil production in the case by third parties. The company management was advised on tax

control and tax optimisation in the context of the company’s business;

Successful representation of the interests of the oil producing company Samara-Nafta CJSC during an on-site tax

audit and, subsequently, in arbitration courts concerning the tax claims related to the income tax and VAT assessment;

Representing the interests of Samara-Nafta CJSC in the arbitration courts of the Russian Federation on tax claims

related to the application of a reduction factor in the mineral production tax assessment;
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Extrajudicial consultation and successful representation of the interests Kondurcha-Neft oil producing company in

arbitration courts on the contestation over the title to land with an oil well located on it;

Advising Newsco International Energy Services, a US-based drilling company, on the collection of debt in accordance

with a contract previously entered into with a Russian company. Amount of dispute – $2,25 million;

Representing a major Russian oil & gas company in a debt recovery case against Rosneft. The company’s interests were

also  represented  in  court  in  appealing  against  bringing  the  company  to  administrative  liability  and  imposing

administrative punishment by the Federal Service for Environment, Technology and Nuclear Oversight. Advice was

provided to company management on aspects of the labour, tax and corporate law in the Russian Federation;

Advising Volzhsky Fuel and Energy Research and Design Institute LLC on the registration of intellectual property

rights (obtaining a patent for a utility model);

Advising and representing interests in the court of Volzhsky Fuel and Energy Research and Design Institute LLC on

the protection of the rights to invent a mass transfer contact device for liquid-gas interaction;

Advising Togliatti Nitrogen OJSC (a Russian chemical company, one of the ten largest ammonia producers in the

world) on obtaining permits for the use of technical devices, including the expert examination of industrial safety and

preparation of missing technical documents;

Advising and representing oil company Kondurchaneft in the claim filed by the tax authority to liquidate the company;

Assisting NefteGazVzryvpromPromStroy Trust OJSC (a major Russian oil engineering company) with debt recovery

from the counterparty. The amount of debt was $2 million;

Representing a major oilfield services company in a dispute with Serbia’s largest oil company to recover debt for work

performed and a counterclaim for recovering losses due to an accident at an oil well. The proceedings took place under

the rules of the Arbitration Institute at the Stockholm Chamber of Commerce in accordance with the Serbian law. The

claim amount is over EUR 400,000. Also advising the company on the appointment of a forensic examination of the

causes of the accident at an oil well in a litigation to recover losses totaling over USD 800,000.

St Petersburg, Russia

Legal support to the Client’s transaction for the sale of valves for one of the fields of Rosneft PJSC

Legal  and  economic  support  to  Gasgolder  LLC,  which  carries  out  the  wholesale  sale  of  petroleum  products  in

preparation for a tax audit. As a result of the project, it was possible not only to maintain the business reputation of the

Client and minimize tax risks but also keep the Client a pool of its key counterparties as well as strengthen its financial

position;

Provision of both legal and economic support to Neftebaza Yuzhnaya LLC, which carries out petroleum product

wholesale activities,  in preparation for a tax audit.  In the context of the project,  a comprehensive analysis of the

Company’s economic activities was carried out, during which a discrepancy was found between the terms of the lease

and sublease (on the area rented and let out), improper transportation costs of USD 250,000 distortions between

invoices issued by the transport company and the terms and conditions of contracts.

Provision of legal support to the activities of TsPE Rustoplivo LLC, one of the leading companies in expert examination

in relation to hazardous production facilities;
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Provision of support and conclusion of a transaction between the Client and Gazpromneft PJSC for transferring of the

management of some filling stations in the Moscow region.

Ukraine

Representing  the  interests  of  an  oil-producing  company  with  foreign  investments  in  litigation  related  to  the

cancellation of an oil production license;

Legal support of a Ukrainian bank in litigations related to the foreclosure of mortgaged property (a network of gas

stations) toward debt repayment under loan agreements;

Legal audit of a gas terminal owned by an international oil company upon the request of a potential purchaser;

Full legal support of operational activities of a Ukrainian gas supply company.

Таджикистан
Консультирование  китайского  банка  развития  по  вопросу  финансирования  строительства

нефтеперерабатывающего завода, юридическая проверка и выпуск юридического заключения;

Консультирование китайской крупной нефтегазовой компании по вопросу изъятия инвестиций;

Консультирование  бельгийской  компании  относительно  требований  законодательства  к  маркировке

нефтепродуктов;

Консультирование  и  проведение  предварительной  налоговой  проверки  ООО  «ОБК-сервис»,  дочерняя

компания Российской компании «Оренбургская буровая компания»;

Консультирование  польской  буровой  компании  по  вопросу  ведения  бизнеса  и  регулирования

недропользования в Таджикистане;

Составление меморандума для крупной китайской нефтяной компании о регулировании недропользования

в Таджикистане.

Туркменистан
Анализ по созданию, структурированию и реструктурированию бизнеса в Туркменистане для

представителей компаний из США и Италии;

Консультирование и представление интересов работника против мульти-национальной нефтегазовой

корпорации.

Uzbekistan

Assisting the leading Russian public petroleum corporation in negotiations with the Government of Uzbekistan of the

terms and conditions of the projects:

on  exploration  and  development  of  oil  deposits  in  Uzbekistan,  including  establishment  of  a  joint  venture

company for upstream oil production at three oil deposits and production sharing agreement for exploration and
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development of a greenfield oil deposit;

acquisition of 51% shares in the tire manufacturing state owned business entity;

on  construction  and  operating  natural  gas  and  fuel  stations  in  Tashkent  province  and  city  of  Tashkent  of

Uzbekistan.

Assisted with reviewing and negotiations of the Production Sharing Agreement, Exploration Agreement, Production

Enhancement Contract and a Resolution of the President of Uzbekistan, provided comparative analyses on applicable

various corporate and contract structures, advises on customs and tax matters, licensing and permitting matters, etc.;

Assisting the leading Japanese natural resources company in negotiations with the Government of Uzbekistan of the

terms and conditions of the project on exploration of uranium deposits in Uzbekistan. Assisted with drafting and

negotiations  of  the  Production  Sharing  Agreement,  Exploration  Agreement  and  a  Resolution  of  the  President.

Managing  the  process  of  obtaining  of  exploration  licenses,  permits  and  land  allotments.  Advising  the  client  on

Production Sharing Agreements laws,  including legal  analyses of  provisions on recoverable and non-recoverable

expenses, commercial discovery, proving reserves and their consequent state registration, stability provisions, taxation,

customs, licensing, IRR, cost product, profit product, export of product, dispute resolution, access to resources, and

other matters (the "Best Energy and Natural Resources Deal of the Year" by the China Business Law Journal Awards

2016);

Assisting  the  leading  European  NYSE-listed  petroleum  corporation  on  anticorruption  laws  of  the  Republic  of

Uzbekistan with particular emphasis on oil  and gas sector, including licensing and permitting procedures, gaining

rights for oil  and gas deposits, etc. Advising on subsoil,  production sharing agreement, environmental,  health and

safety,  licensing,  corporate  and  investment  laws  in  connection  with  a  potential  hydrocarbon  exploration  and

development project with the State;

Advising  the  leading  French  uranium  company  on  establishment  of  a  Joint  Venture  with  the  Government  of

Uzbekistan  for  exploration  and  development  of  uranium  deposits.  Advising  the  client  on  corporate,  commercial,

subsoil, licensing, tax, customs laws of the Republic of Uzbekistan;

Carrying out legal due diligence for the largest state-owned Russian gas corporation on the shareholders’ ownership

rights over three gas booster stations worth over $500 million and their potential transfer to the subsidiary of the

National Holding Company “Uzbekneftegaz”;

Advising the leading US (Fortune 100) in drafting and negotiations of a Joint Venture Agreement with the National

Holding Company “Uzbekneftegaz” on establishment in Free Industrial Economic Zone “Navoi” a joint venture on

production of compressed natural gas stations;

Advising  the  leading  Italian  heating  systems  manufacturer       in  drafting  and  negotiations  of  a  Joint  Venture

Agreement with the National Holding Company “Uzbekneftegaz” on establishment in Free Industrial Economic Zone

“Navoi” a joint venture on production of modern heating and hot water systems;

Carrying out legal due diligence for the largest state-owned Russian gas corporation on the shareholders’ ownership

rights over three gas booster stations worth over $500 million and their potential transfer to the subsidiary of the

National Holding Company “Uzbekneftegaz”;

Carrying out legal due diligence of an Uzbek subsidiary of the Chinese oil and gas service providing company. Areas of

focus: corporate structure, real estate, judicial proceedings, licenses and authorizations, employment issues;
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Carrying out tax due diligence of Russian oil and gas service provider’s permanent establishment in Uzbekistan. Area of

focus: due registration with tax authorities, compliance with reporting requirements, compliance with tax payment

requirements.
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Ust-Kamenogorsk, Қазақстан

Кокшетау, Қазақстан

+7 701 523 84 68

lakzhanova@gratanet.com
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Ainura Takeyeva
Counsel

Aktau, Қазақстан

+7 701 555 8761

atakeyeva@gratanet.com

Nurlan Kyshtobaev
Partner

Bishkek, Қырғызстан

Dushanbe, Тәжікстан

+996 775 58 0081

nkyshtobaev@gratanet.com

Ерболат Еркебуланов
Партнер

Алматы, Қазақстан

+7 701 760 0040

yyerkebulanov@gratanet.com

Bolormaa Volodya
Partner

Ulaanbaatar, Монгол

+976 990 850 31

+976 701 550 31

bvolodya@gratanet.com

Igor Stepanov
Managing Partner, Attorney at law

Ростов-на-Дону, Ресей

+7 928 229 9596

istepanov@gratanet.com

Sofia Roinishvili
Partner

Tbilisi, Грузия

+995 32 292 1878

sofia.roinishvili@gratanet.com

Igor Popa
Senior Partner

Chisinau, Молдова

Frankfurt on Main, Германия

+49 151 61106970

ipopa@gratanet.com

Bahodur Nurov
Senior Associate

Dushanbe, Тәжікстан

+992 91979 2323

bnurov@gratanet.com

Kamoliddin Mukhamedov
Partner

Dushanbe, Тәжікстан

+992 44 620 4163

+992 93 555 8450

kmukhamedov@gratanet.com

Владимир Комаров
Управляющий Партнер, Адвокат

Saint Petersburg, Ресей

+7 812 384 4838

vkomarov@gratanet.com
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Умми Джалилова
Управляющий Партнер, Директор
офиса в Баку

Baku, Әзірбайжан

+994 51 855 5145

ujalilova@gratanet.com

Bakhodir Jabborov
Managing Partner

Tashkent, Өзбекстан

+9 (9871) 230 2422

+9 (9890) 970 8390

bjabborov@gratanet.com

tashkent@gratanet.com

Almat Daumоv
Partner, Representative of GRATA
International Moscow

Алматы, Қазақстан

+7 775 030 00 09

+7 701 725 8769

adaumov@gratanet.com

Samat Daumov
Партнер, Директор офиса GRATA
International в г. Астана

Астана, Қазақстан

+7 7172 919 555

+7 701 761 0882

sdaumov@gratanet.com

Максим Бурак
Партнер, Руководитель
департамента
«Недропользование» (г. Астана)

Астана, Қазақстан

+7 701 786 2606

+7 7172 919 555

mburak@gratanet.com

Baizhan Bekzhanov
Partner

Алматы, Қазақстан

+7 775 030 0009

+7 701 789 9313

bbekzhanov@gratanet.com
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